

Alumno: Elías Javier Bravo Pérez

Carrera: Arquitectura

Grado: 9no Cuatrimestre

Materia: Taller del emprendedor

Andrés García Gasca – Trisol

Andrés García Gasca es un ejemplo a seguir. Apostó por el reciclaje y ganó. [Trisol](#), su empresa, nació en los salones de clase del [Tecnológico de Monterrey](#) durante una materia que requería un proyecto escolar.

La idea de reciclar y triturar llantas usadas resultó ser tan grande que encontró un área de oportunidad con revendedores que no seguían un control de calidad para la venta de estos productos, por lo que se ofreció a quedarse con dichas llantas para evitar accidentes y crear materia prima con ellas.



Andrea Sánchez y Macarena Riva – Raw Apothecary

[Raw Apothecary](#) es el vivo ejemplo de que una empresa 100% digital puede triunfar en territorio nacional. Andrea Sánchez y Macarena Riva son dos chicas que tienen en sus venas mucho marketing y nos han demostrado que el cuidado de la piel, utilizando productos con ingredientes naturales y aceites esenciales, es algo que le importa a los mexicanos. Y mucho.

Ellas son del selecto grupo de **emprendedores mexicanos que empezaron desde cero**. La marca nació en 2017 y empezaron a vender en bazares tradicionales, pero en 2018 decidieron dar el brinco al ecommerce, aprovechando que en aquel entonces era una tendencia poco explorada en el país. He ahí parte de su éxito.



Elena Reygadas – Rosetta

Elena es el vivo ejemplo de que en ocasiones la pasión no se encuentra en lo que estudias. Sí, ella, a pesar de estudiar Letras Inglesas, estaba enamorada de la cocina. Y de qué manera.

Desde pequeña se dio cuenta que la comida tiene el poder de unir, compartir y generar convivencia. Después de vivir en Londres, regresó a nuestro país para vivir de su pasión y convertirse en una emprendedora mexicana exitosa en el ámbito gastronómico.

Con [Rosetta](#), su restaurante, ha logrado crear un ambiente lleno de tranquilidad y sabores mediterráneos en plena colonia Roma en Ciudad de México. En su carta podrás encontrar lechón, filete de cordero, carpaccio de queso y otras opciones más que se van sumando dependiendo la temporada del año.



Héctor Cárdenas – Conekta

Héctor Cárdenas es CEO de una empresa tecnológica que ha ayudado a otros mexicanos a dejar de sufrir con un tema que genera muchos dolores de cabeza: los pagos en línea.

[Conekta](#) es uno de esos casos de éxito de emprendedores mexicanos que inspiran. Esta plataforma permite que las personas que tengan un [ecommerce](#) puedan recibir pagos con efectivo, tarjeta y transferencia de manera fácil y segura.

Fue 100% pensada para mexicanos y empresas de la talla de Uber, Rappi o Despegar trabajan con ellos. ¡Gracias por tanto, Héctor!



María del Carmen Herrerías – Casai

Maricarmen es la encargada de inaugurar esta lista de emprendedores mexicanos. Es una experta financiera con experiencia en la industria de la hotelería, fundadora y CEO de [Casai](#), una startup tecnológica (tipo Airbnb) que ofrece hospedajes en Ciudad de México, Tulum y Playa del Carmen.

Lo mejor del concepto creado por esta talentosa emprendedora es que el huésped vive una experiencia en armonía con todo el vecindario y se rodea de gadgets para vivir una estancia inolvidable.

